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Zunächst müsste man die Technik natürlich erst weiterentwickeln. Grundlegend unterstützen
Sie aber ein solches Projekt?

Als Pilotprojekt dachte ich an eine Strecke zwischen Thorshaven und Turan, die später in eine
Ringstrecke durch die Präfekturhauptstädte integriert werden kann. Nur Herrmannstadt bzw
Bad Nymphenheim liegen etwas ungünstig.

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4404-b%C3%BCro-des-generaldirektors/?postID=122244#post122244
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